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  本例

＊誕生祝        ＊米山奨学生卓話 

＊会長挨拶     (劉  玲 さん) 

ター紹介 

 さん 

ございます。 

 鈴木邦 員夫人

諸報告 

会でのおもな事項 

 

 

ビジ

 

米山奨学生 劉  玲

（カウンセラーの長塚会員と） 

 

誕生祝 お誕生日おめでとう

配偶者  会  

40周年実行委員会  (皆葉 瑞男総務委員長) 
第 2回 正・副委員長会議開催 

10 6時から 
場     所 水海道市生涯学習センター 2F研修室 
幹事報告 （松村仁寿幹事） 
週報受理    石岡 87ＲＣ、石岡ＲＣ、つくば学園ＲＣ、龍ヶ崎中央ＲＣ、土浦中央ＲＣ、下館ＲＣ 
例会変更通知受理 藤代ＲＣ  10月 14日（月）休会、 

月27・28日（日・月） 会津若松ホテル芦の牧不動館 
 10月 23日（水） 12時 30分より 石岡プラザホテル、  

10月 30日（水） 休会 
0月 24日（木） 12時 30分より、  

10月 31日（木） 12時 30分より 
） 12時 20分より 土浦厚生病院 

木） 19時より 
谷ＲＣ  10月 17日（木） ディズニーランド 

役所 
会長挨拶  （田中正躬会長） 

 米山奨学生の劉 玲さん えに

 10 月は職業奉仕月間であると共に、米山月 ナー月信 4号には、片岡ガバ

ナーは、次のように申され 、米山梅吉翁を

称えて創立されました米山奨学会は、民間最大級の奨学制度として確立されております。毎年  

１０００名の奨学生に学費 チャ

イ・ラタクル RI 会長はこの 末に三島市にある米山記

念館を訪れることになりま

月 30日(水) 午後日     時 平成 14年

10
石岡ＲＣ   

藤代ＲＣ  1

土浦中央ＲＣ 10月 16日（水
石岡 87ＲＣ 10月 17日（
守

10月 25日（金） 18時より 金太楼寿司 
11月 10日（日） 守谷市

ようこそお見 なりました。会員一同心よりご歓迎申し上げます。 

間でもあります。ガバ

ております。「日本のロータリーの生みの親であります

を提供し、世界に羽ばたく素晴らしい人々を育てております。ビ

奨学金制度に大変な関心を示し、今年 11 月

した。 



 昨今の日本経済情勢により、米山記念奨学 すが、私達

日本のロータリアンの誇りでもあるこの奨学金制度に対し、ご協力をお願いします。」 

トガバナーが第 2820 地区米山記念奨学会担当諮問委員として、

なったもので、食物繊維がもつとされた大腸癌の予防効果は

ふすまビ

腫瘍の異型度をみると、中

 

 

生活は、宿舎 → 研究室 → 図書館 → 宿舎の繰り返し

毎

勉強・研究は日本語学で論語の研究をしています。 

今日は、中国のことを少しお話したいと思います。 

中国

人。民族総数は少数民族（56 す）で 57 民族です。少数民族

人、蒙古族、満族、回族・・・・などは 100 万人以下で

を

中国語についてですが、北

上海語というのも、上海周辺に住んでいる人たちの方言です。広東語というのも、広東周辺に住 

んでいる人たちの方言です

ないほど大きな差がありま

会にたいする寄付はかなり減少していま

同じガバナー月信の中で、北村パス

米山月間に因んで、という一文を寄せられております。この中で、当会の奨学生は過去累計で10173

名に達し、その国は 95 カ国を数え、日本で学んだ知識や技術が、人類の発展、平和の創造に貢献

していることは私達の大きな誇りである、と述べられております。 

大腸癌を予防すると期待されていた食物繊維を多く含む「小麦ふすまビスケット」には大腸の腫

瘍発生を抑える効果はなく、逆に服用することで 1ｃｍ以上の大きなポリープが出来やすいとの

調査結果が 10 月 1 日、日本癌学会で発表されました。厚生労働省癌克服 10 ヵ年戦略事業のなか

の約 9 年間にわたる調査で明らかに

否定される結果となりました。この研究は、兵庫医大のグループで良性の大腸ポリープを 2 個以

上切除した大腸癌ハイリスク患者に、食事指導のほかに食物繊維を 30％含有する「小麦

スケット」と乳酸菌製剤を投与し、夫々で大腸腫瘍の発生を制御する効果を調べました。2 年後

と 4年後の効果をみると、両群の間には発生率で有意差はなく、1ｃｍ以上の大きい腫瘍の発生は、

小麦ふすまビスケットの群にだけ発生したのでした。一方、乳酸菌製剤を服用し続けた群でも腫

瘍の発生率には明らかな違いは見られませんでした。しかし発生した

等度以上の腫瘍の発生頻度は、乳酸菌製剤を飲んでいない群よりもかなり低く、大腸腫瘍の異型

の進行を抑制する可能性があることが示唆されました。 

米山月間 （青木清人委員長） 

きょうは米山月間ということで、中国からお越しの劉  玲さんが

卓話をします。宜しくお願い致します。 

米山記念奨学会委員会より 

今月は月間となっております。まだ、功労者になられてない方は 

ぜひご寄付をお願いいたします。 

米山奨学生 劉  玲さんの卓話 

みなさんこんにちは。劉  玲です。宜しくお願いします。 

日本には 97 年 10 月に福井大学（修士課程）に留学し、現在は筑波大学

で修士課程の勉強をしています。

今の留学

日です。 の

の面積は 960 万平方キロメートルで日本の 25 倍です。人口は 12 億

）と漢族（総人口の 94%を占めていま

のなかで人口の多い民族は壮族で 800 万

とり、ほかの民族は二人まで。 す。漢族は一人っ子政策

京語というのは、北京周辺に住んでいる人たちの方言です。 

。方言地域は大きく 8 つに分けらており、お互いにまったく聞き取れ

す。 



Sow the Seeds of Love 10 月は職業奉仕月間・米山月間 

。 

 

標準語（中国語では「普通話」といいます）は、首都の北京語ではありませんが、北京語によく

似た言葉です。ただ若干違いがあります。差し詰め日本に置き換えると、東京の人たちがしゃべ

る東京弁とＮＨＫのアナウンサーがしゃべる「標準語」のような違いでしょう。 

それでは最後にミニ中国語講座です

 

以上のようになります。 

 

出席報告  （古谷栄一委員長） 

会 員 総 数 出 席 者 数 欠 席 者 数 賜   暇 メ ー ク 

５４名 ３２名 １９名 ３名 １名 

出席率 ６１．１１％ 

 

ニコニコボックス (武藤康之委員長) 

誕生祝の御礼  ご夫人(鈴木(邦)会員) 

祖母の葬儀大変お世話になりました。松村会員 

い致します。 

長塚会員 

お願いし

ま 。 週 り 山 り

３万円の程お願いします。 青木(清)会員 

最高裁判所より 10 月 1 日付けで調停委員に任

命されました。            鯉沼会員 

無断欠席しました。      染谷(正)会員 

連続欠席申し訳ございませんでした。根本会員 

す   松崎

入金計 ￥２   累 計 ￥７ ０ 

知らせ と お願い 
mitsu-ｒｃ@lapis.plala.or.jp

劉 玲さんの卓話よろしくお願

米山奨学生劉 玲さんの卓話宜しく

す 今 よ 米 奨学金の寄付を募 ます。 早退しま 。          会員 

７,０００ ２１,００
 
お

＊水海道ロータリークラブのメールアドレス  

＊卓話をされる会員さんに・・・・どんな形でも結構です、原稿をお願いします。 
 
 

会報委員会   委員長 山崎 委善市   副 員長 竹村菊雄    委員 砂長 治 


